

## Sensationelles Messe-Debüt

BINGEN. Strahlende Gesichter auf der Binger Messe – Initiatoren, Schirmherrin und Aussteller konnten mit der Premiere mehr als zufrieden sein, haben doch allein schon die Besucherzahlen mit mehr als 7.000 verkauften Eintrittskarten die Erwartungen übertroffen. Mit einem Gläschen Wein feierten (von rechts) Helmut Mönch (Projektleiter Binger Messe), Staatssekretär Günter Eymael, Marliese Tabarelli (Messeteam), Oberbürgermeisterin Birgit Collin-Langen, Beigeordneter Michael Hüttner, Klaus Peltzer (Messeteam), Michael Porr (Büdesheim aktiv) und NBZ-Verleger Klaus Schier das gelungene Messe-Debüt. (Impressionen im Innenteil, S. 20 und 21). Foto: B. Schier





Autoscheiben-Montage Steinschlag-Reparatur

Autoglas-Folientönung

Abhol- u. Rückfahrservice

AGB - Autoglas GmbH

Bingen · Hafen Str. 7

Tel.: 06721 / 99 14 44